

Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

309 m²

Réf. PP6-1005

4 990 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS 3. RARE ET UNIQUE. A quelques pas du Musée Picasso, dans une copropriété de grand standing sécurisée (1970), un appartement d'exception fonctionnant comme un loft d'une superficie de 303.54 m², baigné de soleil (exposition SUD / OUEST), avec une terrasse de 18m², sans vis-à-vis et au calme absolu. Il se compose d'une galerie d'entrée, d'une vaste cuisine d'îlot avec office, d'un superbe triple living room aux volumes exceptionnels (150m²) avec cheminée et ouvrant sur la terrasse (18m²), un espace bureau, deux belles suites avec chacune salle de bains, dressing et WC, un hammam, un ...

PARIS 3rd. RARE AND UNIQUE. Just steps from the Picasso Museum, in a high-end secured condominium (1970), an exceptional apartment designed like a loft with a surface area of 303.54 m², bathed in sunlight (SOUTH/WEST exposure), with an 18 m² terrace, offering absolute tranquility and no overlooking neighbors. It comprises an entrance gallery, a spacious eat-in kitchen with pantry, a superb triple living room with exceptional volumes (150 m²) featuring a fireplace and opening onto the 18 m² terrace, a study area, two beautiful suites each with a bathroom, walk-in closet, and WC, a hammam, and a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

